

## クリスマスツリーに飾りつけ!

19日(木)の出来事。この日、西ホームに『クリスマスツリー』が登場! 帰りの会が終わると、さっそくツリーの飾りつけをスタートすることに!

『最初は…この丸いやつからつけよう!』と今原ひなちゃん(1年)。『1か所に集まらないように、バランスよくつけないと!』と寺内あやのちゃん(3年)。順調に飾りをつけていく姿が…。

すると『メリークリスマス』の文字は正面から見えるようにしよう!』と松林みみちゃん(3年)。

高い位置に『メリークリスマス』の文字をつけ、飾りをつけ終わると、次は綿を使って『雪』をつけることに!

キレイに雪飾りまでつけ終わり、最後はツリーのテッペンにつける『星』をつける場面になると…ジャンケンの結果、あやのちゃんが最後の飾りをつけてくれ、クリスマスツリーが完成!

『めっちゃキレイ〜!』『ずっと飾ってきた!』『と飾りつけをしたメンバーたち。』

今年も西ホームに素敵なクリスマスツリーが完成しました!

クリスマスツリーは25日(水)まで飾っておきます! お迎えの際にぜひご覧ください★

## カプラで

## 高層タワーを作ろう!

17日(火)帰りの会後の出来事。『久しぶりにカプラで高層タワー作ろうや!』と久山せりなちゃん(4年)。『作りたい!一緒にやる〜』と富田みのりちゃん(2年)。協力体制で『高層タワー』の建設がスタート!

まずは『土台をしっかり作ろう!』とせりなちゃん。慎重に土台作りを行い、完成させると、次は積み上げ方を決めることに…。『20本ずつにして、段にしよう!』とみのりちゃん。『段のところに紙いれとこうや!』とせりなちゃん。

カプラの本数を数えながらドンドン高く積み上げていきます…!

お迎えの関係もあり、最後はみのりちゃんだけになってしまいましたが、その後も順調に積み上げ、身長を超える高さになると『右に傾いてるかも…左に寄せていこ!』とタワーのバランスを見ながら高層タワーが完成!

『次はもっと高くなりたい!』とみのりちゃん。

久しぶりにカプラタワーで楽しむことが出来た2人でした♥



## 新しいお友達と

## 一緒にオセロ

16日(月)の出来事。この日は来年度の1年生が『見学保育』として西ホームに来ていました。

保護者の方と指導員がお話をしていると、『オセロ知ってる?一緒にやるうや!』と声をかけてくれたのは空りつき君(1年)。

帰る時には『また一緒に遊びたい!』と保育園のお友だちも楽しんでくれた様子がありました。

ひと足早く新しいお友だちA.M.Iの遊びを紹介してくれたらつき君でした♥

## ついに…ホームラン!

18日(水)の出来事。この日も大元公園で野球の練習試合をしていた野球メンバー。

『絶対ホームラン打ちたい!』と気合の入る大木せいや君(2年)。最初の打席でピシッとボールを捉えると、ボールは『ホームランゾーン』へ一直線に飛んでいき、見事!初ホームランを打つことに成功!

『ついにホームラン打てた!マジで嬉しい!』とテンションMAXなせいや君♥

『本番でも絶対に打つわ!』と来週のWBCに向けて自信をつけることが出来ました!初ホームランおめでとう★

## 保護者さまから



月原さくらちゃん・りょうへい君の保護者さまから  
みかん・りんごのご提供をいただきました。  
西ホームのおやつとして出させていただきます。  
いつもありがとうございます！

## クリスマスに向けて



バランスを  
考えながら…

星をつけて  
ツリーが完成★



## ぱるノート紹介

今日は、中仙道公園 で ほのか と ゆづき  
と ちいきの友だち と ゆうぐおにご を  
した。

2年 土岐 みはる

⇒中仙道公園で遊具オニごっこをしたみはるちゃん。逃げ切る  
ことは出来たかなあ？

.....

今日 やきゅう で あっしょうかち でした。  
たいかい も あっしょう したい！

3年 四宮 かずま

⇒バッティングの調子が良いかずま君。大会での活躍に期待  
しています★

.....

今日 サッカー を した。みごと かった。とて  
も たのしかった。こた が うまくなっていたので  
びっくりした。

4年 吉田 たくま

⇒サッカーブームが続いている男子メンバー！ サッカーの  
腕前も成長している様子です！

## AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームペ  
ージ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami.gakudou-hoiku.jp/>

(コチラから facebookにもアクセスできます。)

## お知らせ

●年末で玄関にある「落とし物ボックス」を整理したいと  
思います。持ち主の見つからないものにつきましてはホ  
ームで処分させていただきますので、保護者様もお迎  
えの際にご確認いただきますようよろしくお願いいたします。

●お正月休み期間中、ホームの電話はつながりませ  
ん。緊急で連絡が必要な場合にのみ、西ホーム公式  
ラインへのご連絡をお願いいたします。